

# López Rega Regresará a Buenos Aires Para Declarar Sobre las Acusaciones de Corrupción en su Contra

Su Viaje, Voluntario, Dice un Periódico; los Radicales Piden Juicio Político Contra la Presidente

BUENOS AIRES, 7 de diciembre. (Latin y AP)—José López Rega, ex ministro argentino de Bienestar Social, regresará voluntariamente el jueves próximo de su autoexilio en España, para declarar ante el juez que investiga las acusaciones de corrupción administrativa en el gobierno, anunció hoy el diario oficialista Mayoría.

Paralelamente, el Movimiento de Renovación y Cambio de la Unión Cívica Radical (UCR) aprobó una resolución en la que piden que se inicie juicio político contra la Presidente María Estela Martínez.

"La República vive uno de los peores momentos de su historia, con una real acefalia de gobierno político y civil y el correlativo avance, en ese ámbito, del poder militar. Debe determinarse por la vía del juicio de responsabilidad constitucional, la autoría de la ineficiencia de los titulares del poder, que nada tienen que ver con la

permanencia de las instituciones", afirmó el Movimiento de Renovación y Cambio de los radicales.

Hace un par de semanas, durante la convención nacional de la UCR, el jefe de la organización, Ricardo Balbín, exhortó a una "oposición constructiva al peronismo" y se opuso a un juicio político contra Isabelita, ya que dijo "es mejor un gobierno democrático con una pésima presidenta, que una dictadura sin ninguna presidenta".

Sin embargo un importante sector radical se reveló contra esa posición, formó el Movimiento de Renovación y Cambio, y describió hoy la situación nacional como "una anarquía social sin precedente, señalada por el crimen cotidiano consumado por los sectores facciosos de uno y otro signo; la represión indiscriminada y desigual por parte del Estado; un sindicalismo monopólico al servicio incondicional del partido

oficialista, congelando la movilización obrera".

El diario progubernamental Mayoría, por su parte, sin citar fuentes, informa que López Rega retornará el jueves próximo de Madrid, para presentarse ante la justicia.

La oposición ha acusado a López Rega de cometer fraudes administrativos y de ser el cerebro de los grupos asesinos de ultraderecha.

Hasta el momento, las investigaciones judiciales relacionadas con la presunta corrupción, han determinado el encarcelamiento del sucesor de López Rega en el ministerio, Rodolfo Roballos, además de la orden de captura contra Carlos Villone.

En otro orden de cosas, la violencia política que se ha recrudecido este mes, cobró hoy nuevas víctimas. En La Plata, dos policías resultaron muertos y otro fue herido de gravedad hoy, durante el asalto a una oficina de la Unión Obrera Metalúrgica.

Un vocero policial dijo que esta mañana tres camiones se acercaron a la sede sindical y desde el interior se comenzaron a disparar ráfagas de ametralladoras, las que abatieron a los uniformados.